



Reunido el Jurado del IX Premio Periodístico sobre Enfermedades Raras que convocan el Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla y la Fundación Mehuer, constituido en primera convocatoria por:

- D. Manuel Pérez Fernández, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y de la Fundación Mehuer
- D. Francisco Rubiales Moreno, presidente de Euromedia Comunicación Grupo
- D^a Manuela Hernández Bermúdez, en calidad de asesor, sin voto, y como Secretaria del Jurado

ACUERDAN

Tras la lectura y valoración de los cuatro trabajos presentados en fecha y forma al IX Premio Periodístico sobre Enfermedades Raras:

- Ignacio. 11 años de superación. “A otro niño con artrogriposis le diría que puede conseguir lo que se proponga”, de los periodistas Cristina Castro y Rafael Ordoñez
- “La niña mariposa a la que el dolor no impide volar”. Autora: Laura Velasco del Río.
- “El Top 5 de las Enfermedades Raras que seguro no conoces”. Autor: Ángel Manuel Ramos Suárez
- “Enfermedades raras en Euskadi. El caso de la pequeña Irai”. Autora: Usoa Zubiria Gastaminza

Otorgar por unanimidad el Premio, dotado con 1.500 euros, al reportaje titulado:

- **“A otro niño con artrogriposis le diría que puede conseguir lo que se proponga”**, de los periodistas Cristina Castro y Rafael Ordoñez. El Jurado ha valorado especialmente la calidad periodística del texto (utilización de fuentes, estructura y lenguaje), su rigor e impacto.

Sevilla, 8 de noviembre de 2022